

SAPA129

Komandan Lanud Sultan Hasanuddin Pimpin Rapat Staf, Tekankan Kepemimpinan Berbasis Keteladanan dan Kecerdasan Emosional

Ahmad Rohanda - SULSEL.SAPA129.COM

Mar 26, 2026 - 21:52



Makassar - Komandan Lanud Sultan Hasanuddin Marsma TNI Arifaini Nur Dwiyanto, M.Han., memimpin rapat staf di Ruang Rapat Mako Lanud Sultan

Hasanuddin, Kamis (26/3/2026).



Mengawali arahannya, Komandan Lanud menyampaikan ucapan “Minal aidin wal faidzin, mohon maaf lahir dan batin” kepada seluruh peserta rapat, sebagai momentum mempererat silaturahmi pasca perayaan Idulfitri.

Dalam kesempatan tersebut, Komandan Lanud menekankan pentingnya implementasi kepemimpinan (leadership) yang adaptif dan humanis. Seorang pemimpin, menurutnya, harus mampu memahami kebutuhan, kondisi, serta dinamika yang dihadapi oleh anggota di lapangan. Hal ini menjadi kunci dalam membangun soliditas dan efektivitas pelaksanaan tugas satuan.

Lebih lanjut disampaikan bahwa keteladanan merupakan fondasi utama dalam kepemimpinan. Pemimpin tidak hanya dituntut memberikan perintah, namun juga harus mampu menjadi contoh nyata dalam sikap, disiplin, dan integritas, sehingga dapat menjadi panutan bagi seluruh personel.

Komandan Lanud juga menyampaikan apresiasi dan ucapan terima kasih atas dedikasi, loyalitas, serta kinerja seluruh personel Lanud Sultan Hasanuddin dalam melaksanakan tugas-tugas yang telah berjalan dengan baik. "Saya berharap capaian tersebut dapat terus dipertahankan dan ditingkatkan ke depannya," ucapnya.

Mengakhiri arahannya, Komandan Lanud berpesan bahwa kehebatan seseorang

tidak semata-mata ditentukan oleh pangkat, materi, maupun tingkat kesuksesan. Menurutnya, kualitas seseorang justru ditentukan oleh cara berpikir yang dimilikinya. Cara berpikir yang benar adalah yang mampu mengedepankan kecerdasan emosional dan spiritual dalam setiap pengambilan keputusan.

Rapat staf ini diharapkan menjadi momentum evaluasi sekaligus penguatan komitmen seluruh jajaran dalam mendukung pelaksanaan tugas Lanud Sultan Hasanuddin secara optimal, profesional, dan berintegritas. (Pen Lanud Sultan Hasanuddin)